

Arriban miles de policías federales a Chiapas

Por: Elio Henríquez. La Jornada. 31/08/2016

San Cristóbal de las Casas, Chis. En respuesta a la convocatoria de la Comisión Nacional de Mediación (Conamed) -integrada a propuesta de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE)-, a los miembros de la Comisión Nacional Única de Negociación (Cenun) para efectuar una reunión “urgente”, miles de policías federales arribaron a Chiapas la noche de ayer, informó el secretario general suplente de la Sección 7 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), Manuel de Jesús Mendoza Vázquez.

El dirigente magisterial opinó que la llegada de los uniformados tiene “la clara intención de intimidar y provocar al movimiento magisterial y popular de Chiapas, pero sigue firme nuestra posición de exigir al gobierno federal la reinstalación de la mesa de negociación para encontrar respuesta a la demanda de la abrogación de la reforma”.

En entrevista, manifestó que la Conamed convocó a los dirigentes de la CNTE a una reunión este miércoles a las 15 horas, en la Ciudad México. Por ello, los líderes magisteriales se trasladaron esta mañana a la capital del país. “Vamos a acudir para escuchar lo que nos va a informar Conamed”, agregó.

Mendoza Vázquez añadió que entre las 19:00 y 20:00 horas del martes, cuando estábamos bloqueando cinco puntos en Tuxtla Gutiérrez, “los compañeros de seguridad que monitorean la zona detectaron que un fuerte contingente policiaco-militar arribó en camionetas de la Policía Federal y autobuses”.

Subrayó: “Es un contingente grande y, aunque no sabemos con precisión cuántos son, creemos que son miles, incluyendo a la Policía Montada, porque además llegaron por vía aérea. Es un número mayor al que ha llegado en otras ocasiones”.

Manifestó que “como había una gran fila de camiones de carga de empresas trasnacionales, por el bloqueo que tenemos en la entrada poniente, los vehículos policiacos se quedaron varados a la altura de la colonia Maya, de Berriozábal, pero por la madrugada se movieron con rumbo al municipio de Villaflores (ubicado a 85 kilómetros de Tuxtla Gutiérrez). Las comunidades de esa zona nos están informando

de sus movimientos”.

Respecto de los contingentes policíaco-militares trasladados a esta región, dijo: “Le queremos decir al gobierno federal que ni con toda la fuerza de la policía militar del mundo podrán detener el poderoso movimiento magisterial y popular de Chiapas, porque es todo un pueblo harto de la política rapaz y depredadora del régimen que lo ha sumido en la miseria y el hambre”.

Dijo que por segundo día consecutivo los profesores de las secciones 7 y 40 del SNTE, adheridos a la CNTE, en paro de labores desde el 15 de mayo pasado, bloquearon cinco puntos en la capital del estado, incluyendo las entradas y salidas, para exigir la abrogación de la reforma educativa y la reinstalación de la mesa de negociaciones con la Secretaría de Gobernación.

Aseguró que “98 por ciento” de maestros no inició el ciclo escolar el pasado 22 de agosto porque el gobierno federal no ha atendido sus demandas. “El paro se mantiene y no sólo no ha bajado sino que ha subido a 98 por ciento, pues son muy pocas escuelas las que están laborando”, reiteró.

En tanto, el titular de la Secretaría de Educación en Chiapas, Roberto Domínguez Castellanos, informó que un millón 238 mil 611 estudiantes reciben clases en las aulas, lo que representa el 69.7 por ciento del total de alumnos en la entidad.

Sostuvo que “siete de cada 10 escuelas” se encuentran abiertas y laboran con normalidad. El funcionario también informó que en los próximos días se pondrá en marcha la plataforma Prende y Aprende, programa a distancia para acercar los procesos educativos a estudiantes de educación básica que no han podido acudir las aulas.

Precisó que, como en Oaxaca, la plataforma dispondrá de una barra televisiva gratuita, por medio del Sistema Chiapaneco de Radio, Televisión y Cinematografía, en colaboración con el Sistema de Educación Televisiva (Edusat), y tendrá cobertura en más de 70 por ciento del territorio chiapaneco.

Fuente: <http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2016/08/31/arriban-miles-de-policias-federales-a-chiapas>

Fotografía: esdiario

Fecha de creación

2016/08/31